



Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- “Ningún país del mundo tiene dos días de descanso obligatorio.

Lo que queremos es que la jornada laboral se reduzca y; de esta manera, garantizar que el trabajador tenga mayor tiempo con su familia y mayor tiempo para la recreación.

“Teníamos un rezago internacional, la mayoría de los países que tienen un régimen de derechos laborales, su jornada laboral ronda en las 40 horas y así, lo quisimos hacer. Se respeta y consolida la fuente del trabajo, la fortaleza de la empresa, el derecho del trabajador a tener mayor vida comunitaria y familiar y; de esta manera, todos salimos ganando”.

<https://drive.google.com/file/d/1uJZ3vHr371JT6qwXwPpZHVMnrYSXCdT/view>